

# 請願審査報告

今定例会には、3件の請願が提出されました。産業建設及び総務常任委員会における審査及び本会議の議決結果は以下のとおりでした。

## ■日本と同等の安全対策のない、アメリカ産牛肉の輸入再開に反対する請願

[請願者 遠野市農民組合代表者 阿部 喜一]

審議結果 採択

## ■「品目横断的経営安定対策」にかかる請願

[請願者 遠野市農民組合代表者 阿部 喜一]

審議結果 繼続審査

## ■住民の暮らしを守り、公共サービス拡充を求める請願

[請願者 岩手県労働組合連合会議長 菅野 恒信 外1名]

審議結果 繼続審査

## ○請願の取り下げ

## ■公共サービスの安易な民間開放は行わず、充実を求める請願

# わたしたちの ひとこと

須田智子さん(左)

廣川ゆりさん(右)

宮守町下鱗沢

## 魅力いっぱいの レイクリゾート



柏木平に来て8年になります。当初はこんなに長く居るつもりはなかったのですが、島地区がとても居心地が良く、いつの間にか長くなってしまいました。

ここはとても素敵な場所ですが、柏木平レイクリゾート地区全体の改革が行われようとしているようで、これからここがどうなっていくのか心配であります。

毎年多くのリピーターの方達が訪れるコティジolandは大きな魅力を秘めています。もっとその魅力を伝えたいし、もっとたくさんの人に訪れて欲しいと思っています。

そのため私達も自分達に出来ることを一生懸命頑張りたいと思います。

# 議員発議案

今定例会には、1件の発議案が提出され、原案のとおり可決しました。可決した意見書は以下のとおり。

## ■日本と同等の安全対策が実施されない限り、アメリカ産牛の輸入再開をしないことを求める意見書

**【要旨】** 日本と同等のBSE安全対策が実施されない限り、アメリカ産牛肉の輸入再開をしないことを求める。

# 意見書の送付

今定例会で可決した意見書1件は、平成18年6月16日付け、遠野市議会名で内閣総理大臣、農林水産、厚生労働各大臣あてに送付しました。

## ●訂正

前回号の一般質問者の表示に誤りがありましたので、お詫びして訂正いたします。

(誤) 菊池邦議員 (正) 菊地邦議員

# □9月定例会の予定

◆定例会は9月15日(金)開会の予定です。

詳しくは議会事務局まで。

○議会へのご意見、ご要望をお待ちしております。

議会事務局62-2111(内線271)

gikai@city.tono.iwate.jp

# Information

# 編集後記

合併による議員任期も10月いっぱいとなり、何となくソワソワし始めた感があります。新市まちづくりの基本方針は「二つの個性が融合し、躍動する、新しい遠野郷の創造」ですが、議員も融合して、当局をしっかりとチェックする機能を確立しなければなりません。

今議会において審議が度々中断し、視聴者から苦情の電話が寄せられたとのことです。市民を意識するあまり、質問を抑える、或いはテレビ映りのためのポーズを取る事は、議会制民主主義を歪めてしまうものと危惧しております。議案審議のスタンスとして、単に議案からそれた議論をすべきでないという考え方だけでは、当局の考え方や事業の組立てにおける哲学を知ることができず、また、議案から派生する様々な課題を掘り起こすなど、市民の側に立った、市民のための議論、深みのある議論とはならないと思います。(龍)